



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.12

令和3年6月24日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

プール開き！水泳学習スタート！！

6月15日（火）の朝の時間にプール開きを実施しました。いよいよ水泳シーズンのスタートです。校長からは「命」「体」「今」の3つのキーワードで話をしました。水泳学習は「命」を守るために大切な学習だということ。全身運動で「体」が鍛えられる学習だということ。夏の間の「今」しかできない学習だということです。体育主任から水泳学習の心構えを聞いた後、各学年代表の児童が「わたしの目標」を発表しました。それぞれが自分の目標をしっかりと発表してくれました。代表児童だけでなく、全校生が個々の目標に向かって努力すると思います。

とはいってもコロナ禍ですので、今年度も水泳学習に制限があります。

- ① 夏休みのプール開放は密を避けることができないため中止となります。本校だけでなく、町内の4小学校全てが開放いたしません。
- ② そのため水泳学習は、本校は1学期で終了とします。
- ③ 6年生が参加していた町小学校水泳大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から実施しません。ただし各校で記録を取り記録証は授与します。
- ④ 校内水泳記録会は密を避けられないこと、1学期で水泳学習を終えることなどの理由で実施しません。
- ⑤ ただし6年生は町水泳大会の代替行事として校内水泳記録会を7月15日（木）の14時競技開始予定で実施いたします。密を避けるため、保護者の皆様は、1家庭1名のみの参加制限をさせていただきます。ご了承いただければと思います。なお種目内容等につきましては学年だより等でご確認いただければと思います。

様々な点で変更、中止があり、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。



<代表児童の発表>



<初泳ぎは6年生>

読み聞かせスタート！

図書委員会による読み聞かせがやっとスタートしました。本来ならばもっと早くスタートするわけでしたが、コロナウイルスの関係で延期していました。1～3年生も待っていてくれたようです。4～6年生は緊張した様子で練習していましたが、各教室に入ると堂々とした様子で、はきはきと読み聞かせを行いました。1～3年生も喜んでくれました。本好きが増えると思います。図書委員会のみなさん、ありがとうございました。



新体力テスト！

6月16日（水）は全校生での新体力テストの日。1年生から6年生まで、自分の最高の姿をめざして、50m走、ボール投げ、立ち幅跳びなど、走力、投力、跳躍力などを見る様々な種目に取り組みました。結果は後ほどお知らせいたします。



校長のひとりごと

私の長女は、大規模校にいた小学校4年生までは「学級で1番静かな人」と言われていました。しかし小学校5年生で、南会津町の小規模校に転校することになりました。その学校では、男子はソフトボールか剣道、女子はバレーボールか剣道をやるのが、ほぼ当たり前でした。娘はいいやだったと思うのですが、バレーボールに「チャレンジ」することに決めました。みんなは低学年からスタートしていたバレーボール。5年生の素人は、精神面も肉体面もきつかったと思うのですが、そのチャレンジを途中で辞めるとは一言も言いませんでした。監督、コーチ陣のきめ細やかな指導と声掛けに助けられ、少しずつ上達し、少しずつ声も出るようになり、少しずつ明るい子になっていきました。娘は中学校でもバレー部に入りましたが、中2になる時に、かつての同級生達がいる学校にまた転校することになりました。しかしバレーボールのおかげで、「学級で1番静かな人」は、かつての顔を出すことなく、学校生活にすんなり復帰できました。結局娘は高校生までバレーボールを続け、最後はキャプテンとしてチームを引っ張る「前向きな子」に変身しました。1つの「チャレンジ」が娘を変えました。やるかやらないか迷ったとき、やることを選ぶのは勇気がいることもあります。しかし「やらない後悔」よりも、やってたとえ挫折したとしても、そのチャレンジが心を大きく変える、人間として大きくなる、将来に役立つなどのプラスの効果の方が大きいのではないかと思います。私たち教職員は子どもたちに前向きな心を持たせるよう声掛けをしています。保護者の皆様も子どもたちの「チャレンジ心」をくすぐっていただきますよう、よろしくお願いいたします。